

## **Gleichstellungspreis der Stadt Zürich**

### **Auszeichnung 2011: Frauenredaktion von Radio LoRa «Hälfte des Äthers»**

Das alternative Lokalradio LoRa gibt es seit 1983. Die Frauen hatten seit Beginn eine starke Stellung inne und engagierten sich für die Gleichstellung und die Präsenz von Gleichstellungsthemen im Radio. Heute gehören zur Frauenredaktion, die sich «Hälfte des Äthers» nennt, rund 120 Sendungsmacherinnen. Dabei sind Migrantinnen eine tragende Kraft; sie gestalten Informationssendungen in zehn verschiedenen Sprachen.

Die Frauenredaktion begleitet mit Spezialsende-Tagen Kampagnen zu frauenspezifischen Anliegen, macht Weiterbildungen und fördert den Nachwuchs. So halfen die LoRa-Frauen zum Beispiel beim Aufbau einer Mädchenredaktion in Zürich-Affoltern («S Kätti und Co»). Mit Sendungen wie «Frauen Music Mix» (Musik rund um den Globus) oder der Literatursendung «FöNixen» bereichert die «Hälfte des Äthers» auch das Kulturschaffen.

[www.lora.ch/frauen](http://www.lora.ch/frauen)